

Soutien aux Meilleurs Ouvriers de France

SOUTIEN AUX MEILLEURS OUVRIERS DE FRANCE

La Ville accompagne l'association les Meilleurs Ouvriers de France (MOF) du Rhône, basée dans le 4ème arrondissement. Les actions et évènements des MOF permet de faire la promotion des métiers aux jeunes, aux demandeurs d'emploi et aux personnes en reconversion professionnelle afin de susciter des vocations.

Présentation du rapport sur « l'attribution d'une subvention de 20 000 euros au groupement des Meilleurs Ouvriers de France pour l'organisation des finales Meilleurs Apprentis de France à Lyon », par Matthieu Arrondeau, Adjoint à l'économie de proximité et l'emploi, lors du Conseil d'arrondissement du 4ème du 15 mai 2024.

Voir ou revoir le CA de Lyon 4ème du 15 mai 2024

Prochain Conseil d'arrondissement : 11 septembre 2024, à 18h30.

En salle du Conseil et sur la chaine YouTube de la mairie du 4ème

MATTHIEU ARRONDEAU, rapporteur:

« Cette année 2024, à Lyon, c'est une année qui va être sous le signe des savoirfaire, de l'excellence professionnelle, puisque plusieurs événements vont avoir lieu. En l'occurrence, il s'agit d'accompagner l'association des Meilleurs Ouvriers de France du Rhône, qui est domiciliée dans notre arrondissement – qui est une délégation départementale de la Société Nationale des Meilleurs Ouvriers de France.

À l'occasion du centenaire du concours des Meilleurs Ouvriers de France, deux événements se tiendront à Lyon :

- La finale nationale du concours des Meilleurs Apprentis de France dont l'objectif est de faire rayonner les métiers, la jeunesse et la transmission auprès du grand public, et particulièrement les scolaires ;
- Le 79^{ème} congrès MOF permettant à la ville d'accueillir les meilleurs ouvriers de France venus de tout l'Hexagone pour célébrer le centenaire du titre MOF.

Ces deux événements s'inscriront dans la forte dynamique portée sur Lyon 2024, dont je viens de parler, avec la finale des WorldSkills et aussi les Fêtes consulaires autour du thème des artisanats et des savoir-faire.

La finale nationale du concours des Meilleurs Apprentis de France aura lieu du 6 au 9 juin sur trois sites : la Cité Internationale, l'Hippodrome de Parilly et le parc de la Tête d'Or.

L'événement sera construit dans un cadre immersif et ludique, avec la présentation de plus de 120 métiers, avec des animations adaptées aux personnes en situation de handicap. On attend 30 000 personnes sur quatre jours.

En mettant en lumière leur travail et leur métier, la Ville souhaite faire la promotion des métiers aux jeunes, aux demandeurs d'emploi et aux personnes en reconversion professionnelle afin de susciter des vocations et de découvrir des métiers, notamment dans les métiers en tension, donc l'hôtellerie, la restauration, les métiers de bâtiment, les métiers d'art.

Le budget est de 634 000 euros pour cette opération, et la subvention est prévue pour 20 000 euros.

Rapport adopté à l'unanimité.